
PROBLÈMES

D'AMÉRIQUE LATINE

L'Uruguay
gouverné à gauche

Alain Labrousse et Denis Merklen

Alain Labrousse

Jaime Yaffé

Daniel Olesker

Mariela Quiñones et Marcos Supervielle

Varia

Élodie Brun

Maristella Svampa

CHOISEUL

SOMMAIRE

DOSSIER

L'Uruguay gouverné à gauche, une voie singulière en Amérique latine ?

Coordonné par Alain Labrousse et Denis Merklen

L'Uruguay gouverné à gauche, une voie singulière en Amérique latine ?, <i>Alain LABROUSSE et Denis MERKLEN</i>	7
Les Tupamaros : de la lutte armée à la voie électorale (1964-2009), <i>Alain LABROUSSE</i>	17
Le système et les partis politiques après la victoire du Frente Amplio, <i>Jaime YAFFÉ</i>	37
Un modèle économique en mutation ? L'Uruguay dans le contexte économique régional et international, <i>Daniel OLESKER</i>	63
L'action sociale du gouvernement du Frente Amplio, <i>Mariela QUIÑONES et Marcos SUPERVIELLE</i>	79

VARIA

Chili-Chine : une continuité diplomatique entre opportunisme et pragmatisme (1970-2007), <i>Élodie BRUN</i>	97
Mouvements sociaux, matrices sociopolitiques et nouveaux contextes en Amérique latine, <i>Maristella SVAMPA</i>	113
<i>Résumés</i>	137
<i>Resúmenes</i>	139
<i>Abstracts</i>	141